



国際ロータリー第2840地区
沼田中央ロータリークラブ
NUMATA CHUO ROTARY CLUB

2018-2019

No.1575

2019.6.6

来訪ロータリアン



第5分区ガバナー補佐 佐藤秀樹君（渋川RC）

会長の時間

小曾根一雄 会長



6月に入りまして、小曾根・茂木年度の最終月になりました。

6月のテーマは「ロータリー親睦活動月間」です。親睦は常に行っていたいただいておりますが、改めて今月はテーマを思い浮かべながら親睦を図って下さい。

さて、私が会長就任要請を受けてから17ヵ月が過ぎました。短いようでもあり、長いようでもあった月日です。

会長職を通じて多くのメンバーとお話を出来、多くの意見を拝聴できました。それは私にとって大きな財産であり、多くを学ばせていただくきっかけとなりました。しかし、一部「行動が無い」事は、理解しにくかった事です。

これからのロータリー活動が本当に大事であると実感しております。常に自問自答していく、皆様と共に行動していきたいです。

先般、会員懇談会ではクラブの名称変更について多くの

会長：小曾根一雄 幹事：茂木清七
会員数：49（休会 1）会場出席：34 欠席：14
出席率：70.83% 前々回出席率：91.67%
点鐘：小曾根一雄会長 司会：本山佳宏 S A A
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト（タクト：森田 裕）
例会場：ホテルベラヴィータ 3F 12:30～



意見をいただきました。本当にありがとうございました。その後、長期戦略委員会にて名称変更について再度の協議をお願いして「説明不足な点はあったかもしれないが、クラブ協議会での決定通り名称変更を実現する方向で、新しい名称についてはアンケート結果を元に理事会で提案していただき会員皆様の投票にて決議していただきたい」との報告を受けました。

後日また幹事よりご連絡致しますので、どうぞ宜しくお願い致します。

不思議流行を実行し、私自身もより一層奉仕活動や仲間増やしに積極的に参加していきたいです。行動無くして発展無しではないでしょうか。

幹事報告

茂木清七 幹事



- ①6月1日(土) 長期戦略委員会が開催されました。
- ②6月15日(土) 沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球大会の開会式が午前7時30分より行われます。
- ③6月16日(日) 第5分区のロータリーデイが開催されます。現新の会長幹事で参加し、続けて伊香保で開催される第5分区の会長幹事引継ぎ会議にも現新の会長幹事で出席予定です。
- ④昨日、臨時理事会を開催し新入会員について紹介がされました。



ニコニコ BOX 報告

小澤博之 会員



第5分区ガバナー補佐 佐藤 秀樹君

本年度最後の訪問をさせて頂きました。一年間、大変ご協力頂きありがとうございました。

小曾根 一雄

会員皆様に感謝して。理事・役員の皆様にもご理解ご協力いただき感謝です。ありがとうございます。

茂木 清七

①本日は委員長の皆様、総括宜しくお願い致します。

②本日定例議会の為、早退させて頂きます。

山田 豊

先月の台北南門RC訪問に際して、私の娘を連れて行きました。娘から「皆様に宜しく伝えて下さい」とのことでした。

小林 照夫

①昨日の現新理事会では皆さんに大変お世話になりました。

②プロ野球セパ交流戦がおもしろいですね。

北野 浩司郎

佐藤ガバナー補佐、最後のクラブ訪問御苦労様です。一年間お世話になりました。

生方 真司

この所、様々な委員会でご利用賜りありがとうございます。

永井 寛之

妻の誕生日に花をいただきありがとうございます。

高橋 昭紀

6月2日行われた利根沼田消防団ポンプ操法競技大会で、地元4分団5部が小型ポンプの部で見事優勝しました。近年2度目の快挙です。

代田 幸彦

妻の誕生日に、お花をありがとうございました。

卓話

堤 康喜智 会員



宴会等での食品ロスを減らすための「3010（さんまるいちまる）運動」について。



各委員長 一年間の総括



長期戦略委員会 小林照夫委員長



公共イメージ委員会 宮田美行委員長



ロータリー財団委員会 原澤ふじ子委員長



クラブ管理・運営委員会 高橋昭紀委員長

沼田中央ロータリークラブ